

**Sujet :** [INTERNET]

**De :** JACQUELINE ANGLES <jackie0209parlan@gmail.com>

**Date :** 05/03/2024 09:01

**Pour :** "pref-enquete-eoliendurenque@aveyron.gouv.fr" <pref-enquete-eoliendurenque@aveyron.gouv.fr>

Pur local du Lévézou, je suis né et réside sur la commune de Trémouilles, je m'oppose fermement à ce projet de Durenque. Premier adjoint sur ma commune je constate tous les jours la discorde, la fracture, l'ombre permanente qu'a laissé le développement de l'éolien en Lévézou (+ de 70 mats) sans compter la dizaine encore en procédures administratives.

C'est ce qui va se passer sur ce plateau du Réquistanais si on laisse faire : Lestrade, Broquiès, Durenque et après ?

Alain Angles

12290 Trémouilles

Envoyé à partir de [Courrier](#) pour Windows